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Horaires d’ouvertures :

Votre Mairie

Pour l’heure, la mairie n’est accessible 
au public que sur rendez-vous en ap-
pelant au 01 64 59 72 82 

Nous contacter :
contact@mairie-roinville.fr

secretariat@mairie-roinville.fr
urbanisme@mairie-roinville.fr

bibiliotheque@mairie-roinville.fr
roinville.infos@mairie-roinville.fr

Courriel de l’école :
0910073k@ac-versailles.fr

Courriel des parents d’élèves  :
pe2roinville@gmail.com

L’équipe administrative :
Service administratif

Audrey CHAMOROT
01 64 59 25 73

Service état civil-accueil
Jessica LOPES
01 64 59 72 82

Service urbanisme
Caroline GIRARD
01 64 59 25 75

Service culturel
Nadia DELAIRE
01 60 81 07 99
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S i t e  i n t e r n e t  d e  l a  m a i r i e

Chères Roinvilloises, chers Roinvillois,

Guillaume BELLINELLI
  06 34 45 00 71

Rencontrez votre maire le samedi de 9h30 à 11h30 sans 
rendez-vous et sur rendez-vous dans la semaine.

L
e mot duLm a i r e

J’espère que votre début d’année 2021 s’est déroulé de la meilleure des manières.
Pour ma part, il a coïncidé avec une multiplication de défis à relever pour préserver et développer notre village. Au-delà du 
combat sanitaire qui demeure, de la menace de fermeture de l’une de nos classes qui plane et des pluies torrentielles qui 
s’abattent sur nous, je souhaitais aborder avec vous un défi central pour l’avenir de notre commune : l’évolution prochaine 
de notre centre-ville et la question de nos commerces de proximité.

Vous le savez, l’enseigne ALDI, implantée dans notre commune, souhaite mener à bien un projet d’extension, à travers le 
rachat de la boulangerie et du restaurant chinois. Celui-ci aboutirait à la disparition de nos deux commerces de proximité 
et à la disparition du magasin ALDI tel qu’il existe aujourd’hui au profit d’un nouveau grand magasin dans notre commune, 
fortement similaire à celui présent huit cent mètres plus loin de la rue. 

Cette perspective, depuis mon arrivée à mon poste en juin dernier, m’inquiète au plus haut point. Non seulement notre 
village perdrait sa boulangerie et l’un de ses deux restaurants mais il perdrait aussi et surtout l’espace commercial le plus 
évident et le plus stratégique de notre village pour y implanter de nouveaux commerçants, de nouveaux services pour 
notre population. Une boulangerie, un nouveau restaurant, un autre commerçant de bouche, une coopérative faisant la 
part belle à nos producteurs locaux, une parapharmacie, de nouveaux professionnels de santé, une halle pour un marché 
local, etc. Vous avez été nombreux, dans vos réponses à mon appel du mois dernier, à phosphorer sur les potentialités 
que recèle notre place du Théâtre. Cela n’est pas un hasard. Votre intuition, votre bon sens, votre instinct a compris qu’une 
partie de notre avenir commun se jouait sur ce dossier.

Face à votre mobilisation, j’ai décidé – en accord avec les membres du conseil municipal – de mener une large réflexion sur 
nos leviers d’action. Sans tabou. Tout d’abord, vous trouverez dans ce bulletin municipal une pétition pour vous positionner 
sur ce projet. Elle se fera en ligne et en papier. Je compte sur votre engagement pour y participer massivement. Seul un 
chiffre spectaculaire de pétitionnaires nous permettra de renforcer notre position dans la future négociation avec ALDI. 
Ensuite, nous avons engagé une réflexion sur l’opportunité et sur la pertinence de mener une action de préemption sur l’un 
des terrains concernés par l’achat. Nous travaillons actuellement à l’élaboration d’un projet alternatif d’aménagement de la 
place pour consolider notre approche. Enfin, lorsque le permis de construire sera déposé en mairie, nous l’analyserons très 
précisément afin d’insuffler, dans la mesure du possible, un nouvel agencement de la place mais aussi un verdissement 
et un embellissement afin de sortir de l’omniprésence de ce béton, gris et froid. Le dépôt du dossier fera l’objet d’un envoi 
auprès de la commission départementale des affaires commerciales pour avis. En somme, vous l’avez compris, toutes 
les options sont sur la table. 
 
Si, par ailleurs, l’un ou l’une d’entre vous souhaitait s’impliquer plus directement sur ce dossier, n’hésitez pas à me contacter 
directement. Ce n’est que par l’union et l’intelligence collective que nous aurons une petite chance de renverser la vapeur.

En vous remerciant mille fois pour votre écoute et votre engagement et en demeurant à votre disposition pour toute aide, 

Respectueusement vôtre, 
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Les procès-verbaux et les comptes-rendus complets de chaque conseil municipal sont à retrouver 
sur le site Internet de la commune. Il en va de même concernant les conseils communautaires 
dont les procès-verbaux sont présents sur le site internet de la CCDH.

‘actu municipaleL et communautaire

Aucun conseil municipal au mois de janvier.
Aucun conseil communautaire au mois de janvier.

nformationsICOVID-19

Le début de l’année a été marqué par le lancement 
d’une campagne de vaccination dont le succès doit 
nous permettre de sortir de la crise sanitaire que 
nous connaissons. En effet, depuis le 18 janvier 2021, 
la campagne de vaccination s’étend à de nouvelles 
catégories de population : les résidents de nos maisons 
de retraite, les personnes âgées de plus de 75 ans et 
les personnes à très hauts risques face à la COVID-19. 
Afin de mettre en œuvre cette nouvelle phase de 
vaccination dans notre département, quatorze centres 
dont vous trouverez les coordonnées ci-dessous 
ont ouverts et d’autres suivront dans les prochaines 
semaines. Vous pouvez trouver la liste des centres de 
vaccination actualisée sur le site Internet suivant : 

https://sante.fr/

Si vous appartenez aux catégories de populations 
pouvant être désormais vaccinées, vous pouvez vous 
inscrire dans n’importe quel centre de vaccination 
du département : soit par téléphone, en appelant 
directement le centre concerné, soit sur les plateformes 
de prise de rendez-vous en ligne pour chacun des 
centres : 

https://www.doctolib.fr/

L’équipe municipale a mis en place un dispositif spécial 
d’aides aux Roinvillois concernés par cette première 
vaccination. Il se décline en deux actions :

Si vous avez besoin d’aide pour prendre votre rendez-
vous en ligne dans un centre de vaccination du 
département, la commune se tient à votre disposition 

pour vous prêter main forte dans vos démarches 
informatiques. Vous pouvez ainsi appeler la mairie 
au 01.64.59.72.82 ou envoyer un courriel à l’adresse 
suivante : contact@mairie-roinville.fr afin de solliciter 
ce service.
 
Si vous avez besoin d’aide pour vous déplacer jusqu’à 
votre rendez-vous de vaccination, la commune, en 
coordination avec le conseil départemental et la 
communauté de communes du Dourdannais en 
Hurepoix, se tient également à votre disposition 
pour vous véhiculer jusqu’au centre de vaccination. 
Vous pouvez ainsi réserver ce service en appelant la 
mairie au 01.64.59.72.82 ou en envoyant un courriel à 
l’adresse suivante : contact@mairie-roinville.fr. Nous 
vous recommandons vivement de fixer votre rendez-
vous de vaccination au moins trois jours à l’avance, 
et de préférence en heures creuses (10h-16h) ou 
le samedi, pour assurer la bonne prise en charge du 
transport par notre service.
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es actionsLde la mairie

Vie économique

Projet d’extension du magasin ALDI : épisode 3

Nouveau protocole sanitaire à l’école

Vie scolaire et périscolaire

Le mois dernier, nous vous avons 
consulté pour recueillir votre avis 
sur le projet d’extension du magasin 
ALDI, ayant pour corollaire la 
disparition du restaurant chinois 
et de la boulangerie. M. le maire et 
l’équipe municipale tenaient à vous 
remercier grandement pour votre 
large implication. En effet, nous avons 
reçu 64 courriels, sms, appels et 
demandes de rendez-vous à ce sujet 
lors du mois écoulé. À l’exception 
d’une demande souhaitant disposer 
de plus de précisions sur le dossier, 
vous vous êtes unanimement 
positionnés contre ce projet. 
Par voie de conséquence, face 

à une telle mobilisation, l’équipe 
municipale a décidé de faire circuler 
une pétition sur ce projet dans 
toute la commune et au-delà. Vous 
la trouverez jointe à ce bulletin 
municipal. Vous pourrez y répondre 
soit en ligne, soit en nous retournant 
le formulaire ci-joint dans la boîte 
aux lettres de la mairie. Nous 
vous remercions par avance pour 
votre mobilisation renouvelée et 
comptons sur vous pour répondre 
en nombre à cette action citoyenne 
pour la préservation de notre centre-
ville commerçant. Si nous parvenons 
à recueillir un nombre suffisant de 
Roinvillois pétitionnaires, cela nous 

permettra de disposer d’un levier 
supplémentaire avec l’enseigne 
ALDI dans la future négociation qui 
s’amorcera prochainement.

Au début du mois de février, un 
nouveau protocole sanitaire a 
été décrété par le ministère de 
l’Éducation nationale concernant 
les écoles primaires et maternelles 
comme la nôtre. S’il comprend 
de nouvelles mesures permettant 
le renforcement de la protection 
de nos écoliers, en particulier à la 
cantine, il fait preuve d’une certaine 
souplesse au regard des structures 
à disposition des communes. M. 
le maire et son premier adjoint à la 
vie scolaire, M. Eric DAUVILLIERS, 
sont allés déjeuner à la cantine 
avec les élèves du second service 
le jeudi 28 janvier dernier. L’objectif 
était à la fois de vérifier si les 
mesures sanitaires protégeaient 
suffisamment les écoliers et les 
agents des services périscolaires 
– déjà – et de recueillir les avis des 
enfants sur la qualité des menus 
servis. S’agissant du premier sujet, 
conjointement avec les parents 
d’élèves et les agents communaux, 

l’équipe municipale réfléchit à des 
options innovantes permettant 
d’amplifier l’application des règles 
sanitaires à la cantine. S’agissant du 
second sujet, M. le maire a engagé 
une réflexion pour modifier, à moyen 
terme, la restauration de nos élèves 
en accord avec ses engagements de 
campagne. 

Mais qui sont les Rois et les Reines de la garderie ?
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Distribution de masques  pour nos écoliers !
En partenariat avec la région Île-de-France, M. le maire et les membres de la commission à la vie scolaire (M. Eric 
DAUVILLIER, Mme Sylvianne SOREL) ont distribué des masques de petite taille à nos écoliers le 29 janvier au matin. 
Au-delà des 300 masques reçus à cet effet lors du mois de novembre, une nouvelle commande a été passée en cas 
de pénurie ou de demande particulière des parents d’élèves. La mairie pourra donner deux masques de petite taille 
par enfant si vous en exprimez le besoin.

Sur la première quinzaine de Février, nous 
proposerons des activités sur le thème du 
carnaval ! 

Des pantins désarticulés, des masques et un 
concours de clown que nous accrocherons sur 
les fenêtres de la garderie pour vous en faire 
profitez !

Mais qui sont les Rois et les Reines de la garderie ?
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Vie scolaire et périscolaire

À la fin du mois de janvier, les parents 
d’élèves ont été informés de la 
possibilité de fermeture définitive de 
la 6ème classe de l’école communale 
pour la rentrée scolaire de septembre 
2021. Malgré les effectifs annoncés 
en novembre 2020 par la directrice de 
l’école, Mme Virginie CHEVALIER, de 
136 élèves, la direction des services 
départementaux de l’Éducation 
nationale (DSDEN) de l’Essonne 
semble avoir décidé de ne retenir 
qu’un nombre de 131 élèves. Or, 
le seuil académique de fermeture 
d’une classe étant fixé à 132 élèves, 
une telle décision entraînerait la 
fermeture d’une classe et, par voie 
de conséquence, l’augmentation du 
nombre d’élèves dans certaines des 
classes et le départ de la dernière 

es actionsLde la mairie

Mobilisation contre le projet de fermeture définitive 
de la 6ème classe de l’école Josquin des Près

enseignante nommée dans l’école. 
Face à cette menace, les parents 
d’élèves se sont fortement mobilisés 
mardi 2 et mercredi 3 février en 
mettant en place des affiches et 
des banderoles sur la façade et les 
grilles de l’école. Ils ont organisé 
un événement de soutien le jeudi 
4 février à 8h30 en compagnie de 
Roinvillois inquiets de cette évolution, 
d’élus municipaux, de M. le maire et 
de Pascale BOUDART, en qualité de 
représentante de la sénatrice Mme 
Jocelyne GUIDEZ. Cet événement a 
notamment été couvert par le journal 
« Le Républicain » et la radio « Évasion ».

Mme CHEVALIER, M. Sylvain 
PASTOUREL en tant que représentant 
des parents d’élèves, et M. le maire ont 

ensuite été reçus par M. HODGES le 
vendredi 5 février afin d’aborder cette 
question. Une première orientation 
devrait être prise par la DSDEN le lundi 
8 février prochain. 

Dans l’attente de cette décision, 
l’équipe municipale souhaitait 
remercier toutes les forces vives de 
la commune, en particulier les parents 
d’élèves emmenés par 
M. Sylvain PASTOUREL, pour leur 
énergie et leur engagement dans ce 
combat pour notre belle et grande 
école communale.
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Développement durable

Pensée terrienne : Traitement des déchets !

Travaux

Mise en place d’un dispositif de sécurisation des 
services techniques 
À la suite de différents cambriolages 
subis ces dernières années, l’équipe 
municipale a décidé conjointement 
avec l’équipe des services techniques 
d’instaurer un dispositif renforcé de 
sécurisation des matériels sensibles 
dans le local situé derrière la grange 
de Malassis. Celui-ci a consisté en la 
mise en place d’un espace fermé par 
des grilles de 30 m2. 

Dans le même temps, le plancher de 
la scène de la grange de Malassis 
ne répondant plus aux normes en 
vigueur, il a été réutilisé pour servir 
de plancher au-dessus de l’espace 
sécurisé permettant ainsi d’avoir une 
zone de stockage supplémentaire de 
70 m2. La mairie tenait à remercier les 
agents des services techniques, MM. 
Jean-François MEDJADJI, Patrick 
GOMY, Luc MAILLIEZ et Sébastien 
BAUDRY, pour ce travail fondamental.

Pour votre information, le SIREDOM 
(syndicat intercommunal pour le 
recyclage et l’énergie par les déchets 
et ordures ménagères), qui a la charge 
de la collecte et du traitement des 
déchets ménagers de notre village, 
met à votre disposition des bacs en 
bois de recyclage pour faciliter la 
collecte. 

Si vous souhaitez en faire l’acquisition, 
n’hésitez pas à contacter la mairie 
par courriel ou par téléphone afin 
de transmettre vos coordonnées. 
Mme Lise DUHAY, adjointe au 
développement durable, se chargera 
de vous recontacter. Le bac sera 
déposé directement chez vous. 
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es actionsLde la mairie

Le vendredi 22 janvier, certains 
d’entre vous ont remarqué qu’à 
la suite des fortes pluies de ces 
derniers jours, la chaussée de la 
route départementale au niveau 
du hameau de Mesnil-Grand a 
été inondée pendant plusieurs 
heures jusqu’à l’intervention de 
l’équipe des services techniques. 
Cette inondation, qui s’est répétée 
de manière plus tempérée lors 
de la semaine du 1er février, fût 
significative. Elle est due à un 
écoulement d’eau issu du hameau 
de Beauvais. En effet, le relèvement 
total de la vanne située aux abords 
de la mare de Beauvais, couplé au 
dénivelé très important du terrain a 
provoqué un amoncellement d’eau 

Travaux

Catastrophe : Inondation à Mesnil-Grand !
et de divers détritus qui ont fini par 
obstruer les grilles situées sur la 
route départementale, empêchant 
ainsi l’eau de s’évacuer. 

Les élus en charge des travaux, 
MM. Paul FUGAZZA et Jean-Yves 
SANCHEZ, après concertation avec 
les agents des services techniques 
ont d’ores et déjà décidé de poser un 
cadenas au niveau de la vanne. Une 
réflexion plus globale a également 
été lancée parallèlement pour 
éviter que ce type de difficultés se 
reproduisent. Si certaines personnes 
concernées disposent d’idées ou 
de suggestions, n’hésitez pas à 
contacter la municipalité. À ce 
titre, l’équipe municipale souhaite 

remercier M. Olivier DELSUC, ancien 
adjoint à l’urbanisme, pour son 
courriel et ses propositions sur ce 
dossier.

Opération de déneigement des routes 
communales le 16 janvier !
Le responsable des services techniques, M. Jean-François MEDJADJI, 
et l’adjoint aux travaux, M. Paul FUGAZZA, accompagné temporairement 
par M. le maire ont mené une opération de déneigement des routes 
communales le 16 janvier dernier. La municipalité souhaitait les remercier 
chaleureusement pour leur réactivité et leur efficacité ! 
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rrêt surAI m a g e

Vendredi 8 janvier 2021 : Réunion de travail avec Mme la 
députée Laetitia ROMEIRO DIAS 
Vendredi 8 janvier, pendant près 
de deux heures, M. le maire 
s’est entretenu avec la députée 
de notre circonscription, Mme 
Laetitia ROMEIRO DIAS (LREM), 
pour évoquer et commencer à 
travailler sur plusieurs dossiers. 

Campagnes de dépistage et de 
vaccination, développement 
urbanistique de la commune, plan 
d’implantation de commerces de 
proximité, rénovation de notre 

projet de marché local et bio le 
dimanche matin, projet de maison de 
santé et de télémédecine à Roinville-
sous-Dourdan, développement du 
sport en vue des Jeux Olympiques 
2024, etc. : Différents dossiers 
d’importance ont été abordés. 

Un plan de travail a été fixé pour 
l’année 2021 avec des rendez-vous 
réguliers afin de pouvoir avancer 
conjointement.

Samedi 16 janvier 2021 : Opération de dépistage antigénique de la COVID-19 
Le 16 janvier dernier se déroulait une campagne de dépistage antigénique de la COVID-19 à la grange de malassis de 
Roinville-sous-Dourdan. 

Monsieur le maire tient à remercier tout particulièrement les infirmières présentes, l’équipe des services techniques 
pour leur travail de préparation en amont, les élus municipaux venus aider (Mme Sylvianne SOREL tout particulièrement 
mais également M. Paul FUGAZZA, M. Eric DAUVILLIERS, Mme Caroline SABATIER et Mme Joseline PINTO) et la 
soixantaine de Roinvillois qui ont fait le déplacement pour participer à cette action de prévention indispensable pour 
casser les chaînes de contamination, en dépit des conditions climatiques. 

Un grand merci également aux équipes de la Croix-Rouge mobilisées pour l’occasion ainsi que les entreprises 
partenaires, Juste à Temps, AJAN et le laboratoire CERBALLIANCE. Organisée conjointement avec la région Île-de-
France, cette opération de grande ampleur a été largement suivie par de nombreuses communes du Dourdannais en 
Hurepoix (Dourdan, Corbreuse et Saint-Cyr-sous-Dourdan). Restons mobilisés et continuons à respecter les gestes 
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rrêt surAI m a g e

Sauvetage Samedis 6 et 13 février 2021: Mise en 
place d’un crapauduc tout le long du chemin des prés 

Dans la matinée du samedi 6 février, le président de 
l’association « Sauvons les crapauds », Michel PRUDO, 
accompagné de bénévoles (dont deux Roinvilloises !), 
de M. le maire et de la sénatrice Mme Laure DARCOS, a 
mis en place un crapauduc tout le long du chemin des 
prés afin de protéger les crapauds d’un glissement sur 
la route et d’une mort certaine. 
Il a donc été nécessaire de creuser une rigole tout le long 
de la route, de poser des filets et de mettre en place des 
trous à intervalle régulier pour faciliter la transhumance 
des crapauds après la période de reproduction. 
Cette opération se poursuivra et se finalisera le samedi 
13 février à partir de 9h30. N’hésitez donc pas à venir 
nombreux pour nous prêter main forte ! 
M. le maire tenait à remercier M. PRUDO pour son 
engagement et à saluer son énergie en faveur de la 
préservation de notre biodiversité, si riche et si fragile 
dans notre village.

Samedi 30 janvier 2021 : Cérémonie des voeux du maire
Samedi 30 janvier 2021, à 18h, M. 
le maire a organisé la traditionnelle 
cérémonie des vœux. Celle-ci était 
un peu particulière car elle s’est 
tenue sous la forme d’une facebook 
live d’un peu moins d’une heure. 
M. le maire a d’abord souhaité 
ses meilleurs vœux de santé et 
de prospérité aux Roinvillois puis 
est revenu sur les principaux 
événements de 2020, avant de 
tracer les principales perspectives 
de l’action communale pour l’année 
2021. Après ces dix premières 
minutes de discours, il a pris, une 
à une, les questions des Roinvillois 
connectés pour y répondre de la 
manière la plus exhaustive possible. 
De l’arrivée de la fibre optique 

au projet d’extension d’ALDI, 
en passant par les problèmes 
de voirie de la commune et les 
menus de la cantine scolaire, de 
nombreux sujets ont été brossés 
lors de cette cérémonie inédite. 
Ce moment convivial à distance 
a rencontré une franche réussite 
(une douzaine de questions prises, 
136 vues) et l’équipe municipale 
souhaitait remercier l’ensemble des 
Roinvillois qui se sont connectés 
pour le suivre en ligne, assis à côté 
de leur cheminée ! Dans le cas où 
vous l’auriez manqué, n’hésitez pas 
à retrouver la vidéo sur le compte 
facebook officiel de M. le maire 
(https://facebook.com/guillaume.
bellinelli.39). 
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bibliothèque

La bibliothèque en ligne !

La bibliothèque continue de se moderniser. En effet, suite au dossier de 
subvention déposé en juin dernier et accepté en commission du département 
en septembre, c’est l’arrivée d’un portail en ligne et d’un nouveau bureau 
d’accueil.

Dorénavant, tous les documents de la bibliothèque sont visibles de chez 
vous. Sur ce site en ligne de la bibliothèque, vous découvrez les nouveautés 
jeunesse et adulte, les coups de cœur, les actualités, les informations 
pratiques : 

https://bibliothequeroinville.biblix.org

Vous pouvez désormais savoir si le livre, le DVD que vous souhaitez est à la 
bibliothèque, s’il est emprunté ou disponible. Il est nécessaire de renseigner 
son numéro d’inscrit et sa date de naissance pour accéder à son compte 
afin de connaître ses emprunts et pouvoir réserver des documents en 
ligne. Pour cela, il faut avoir une inscription à jour. Celle-ci est gratuite, elle 
s’effectue sur place avec une pièce d’identité et un justificatif de domicile. 

Horaires vacances hiver

Lundi 15/02       14h-17h45
Mardi 16/02       14h-17h45 
Mercredi 17/02  10h-17h45

Mardi 23/02 au samedi 27/02 

Quelques une des nouveautés jeunesse Quelques une des nouveautés adulte
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Messe à l’église de Roinville
Le 14 mars  2021LEs associations

L’Assemblée Générale de notre association s’est tenue le 17/12/2020.

A cette occasion, les statuts de l’association ont été modifiés, nous avons également procéder à l’élection des 
membres du conseil d’administration.

LACE remercie pour leur investissement les membres sortants : 
Mr Denis RAGIDANAN, Mme et Mr MARIE Francine et Bernard, Mr MORLET Christopher et Mr Eric DAUVILLIERS.
Le nouveau conseil d’administration est donc désormais constitué de :

Présidente : Mme Séverine PERACHE
1ère Vice-Présidente : Mme Isabelle THOMAS
Trésorière : Mme Valérie CHEVALIER
Trésorier Adjoint : Mr Sylvain PASTOUREL
Secrétaire : Mme Sophie SERRA
Secrétaire Adjointe : Mme Ambre LE MENAHEZE
Membres : Mme Virginie CHEVALLIER, Mme Christelle PETITBON, Mme Laëtitia RIGOULEAU.

Nous sommes très heureux d’accueillir de nouveaux parents motivés au sein du bureau.
Si vous souhaitez nous rejoindre, n’hésitez pas à nous faire signe.

Comme chaque année, Les amis de la caisse des écoles (LACE) se mobilisent depuis la rentrée à travers de 
multiples actions pour réaliser des bénéfices dans l’objectif de financer des sorties et des projets pour les élèves de 
l’école de Roinville. Mais comme de nombreuses associations, les conditions sanitaires nous imposent d’innover 
et de nous adapter dans nos actions. 

Cette année encore plus que les autres, nous avons besoin de vous !

NOS ACTIONS A VENIR :

Toutes nos actions ne sont pas destinées seulement aux familles des élèves de l’école Josquin des Prés mais 
ouvertes à tous, n’hésitez pas à passer commande !
Voici un récapitulatif de nos actions en cours (plus de détails sur les flyers ou sur notre compte) 

Une vente de fromages cette fois-ci, vous trouverez nos traditionnels Comté/Morbier/Mont 
d’Or en provenance d’une fruitière à Comté Jurassienne mais également une gamme Tome de 
Brebis/St Nectaire/Cantal en provenance d’une fromagerie à Aumont Aubrac. Commandes en 
ligne (voir flyer) avant le 05/03/2021.

Une vente de chocolats sur le site Initiatives. Vous pouvez nous demander par mail 
le catalogue ou commander sur notre boutique en ligne et réglez directement par carte      
bancaire. Accès à la boutique : https://asso.initiatives.fr/c1/MJJZLH.Code d’accès : 
MJJZLH

Si vous êtes intéressés ou que vous souhaitez davantage d’informations, 
n’hésitez pas à nous contacter. 
Pour cela :- une boîte aux lettres (verte) devant les grilles de l’école.
- un courriel : lacejosquindespres@gmail.com
- un groupe Facebook pour nous suivre : Lace Josquindespres

Les amis de la caisse des écoles
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Lors d’une lumineuse journée d’automne, nous avons fêté les 13 années d’engagement des amis d’Antoine, 
en présence du Professeur Gilles Vassal, directeur de recherche en oncologie pédiatrique à l’Institut Gustave 
Roussy. 

A l’issue de cet évènement joyeux et émouvant, l’association a été dissoute conformément à mon désir initial 
de faire vivre les amis d’Antoine aussi longtemps qu’avait vécu mon fils. Ces 13 années ont été une formidable 
aventure. 

Chers amis, bienfaiteurs, sympathisants, donateurs, partenaires associatifs, commerces, entreprises, écoles, 
élus, vous m’avez accompagnée et soutenue de multiples façons. Sans vous, rien n’aurait été possible et je n’ai 
pas assez de mots pour vous exprimer ma reconnaissance. Votre générosité et votre énergie ont permis d’offrir 
plus de 105 000 euros à la recherche sur la tumeur cérébrale de l’enfant. MERCI ! 

Si l’engagement des amis d’Antoine s’arrête, le combat continue et l’espoir demeure. Un jour tous les enfants 
malades du cancer seront guéris ! Cet espoir formidable est incarné dans nos chercheurs et dans les personnes 
de bonne volonté qui continueront à les soutenir.  

Aussi, je me permets de vous présenter le CRTE : centre de recherche sur les tumeurs de l’enfant. Cette 
association a été créée par des médecins chercheurs en oncologie pédiatrique à Gustave Roussy. Nous les 
avons rencontrés, ils ont toute notre confiance. Si vous le souhaitez, vous pourrez soutenir financièrement leurs 
travaux, comme vous l’avez fait pour les amis d’Antoine. Les dons sont déductibles des impôts. Des flyers, 
format papier, sont disponibles n’hésitez pas à m’en demander. Tous mes vœux pour une année 2021 pleine 
d’espoir et de générosité vous accompagnent ! 

Catherine Delcourt 

La belle histoire des amis d’Antoine 
(2007-2020) 

Les amis d’antoine
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LA parole aux
roinvillois

Mini-portrait : Margot Berthier

Margot, tout le monde la connaît… ou presque… Elle a fait partie de la vie des petits Roinvillois pendant près de deux 
décennies et la plupart d’entre eux en ont gardé un souvenir émouvant.

Pourtant, elle n’était pas destinée à s’occuper des enfants. Avec une formation en science médico-sociale, Margot 
était vouée à être secrétaire médicale. Mais le destin est farceur ! Après s’être occupée quelques temps des repas 
dans un hôpital, elle se marie et vient s’installer à Roinville-sous-Dourdan en décembre 1983 dans la maison familiale 
de son époux.

Lorsque sa famille s’agrandit, Margot commence à s’investir dans les activités de l’école, notamment dans la 
confection de costumes pour les enfants à l’occasion du carnaval et des spectacles, mais aussi dans l’animation 
d’ateliers manuels. De fil en aiguille, elle devient agent territorial spécialisé des écoles maternelles (ATSEM) et seconde 
officiellement la maîtresse de maternelle pendant 15 ans.

Margot a certainement hérité de la fibre artistique de son papa qui aimait peindre et sous l’impulsion d’un de 
ses professeurs de collège, elle développe un intérêt grandissant pour l’art plastique. Avec Internet, les tutos de 
scrapbooking et de mixed media, c’est dans son petit atelier roinvillois que Margot passe des heures à s’exercer, 
expérimenter, inventer. Elle laisse libre cours à son imagination et le résultat est magique. 

C’est au marché de Noël de Dourdan que je l’ai découverte. Un petit stand à droite en entrant dans la cours du 
château et j’ai immédiatement été émerveillée. Albums photos, agendas, booknotes, bouteilles ou mugs, tous 
étaient magnifiquement décorés, motifs en relief, paillettes… Chaque objet me faisait penser à l’univers Disney, aux 
personnages mythiques, aux héros de jeux vidéos ou encore aux pirates des caraïbes, à Harry Potter ou au Monde de 
Narnia… 

À Roinville-sous-Dourdan, il y a de véritables artistes, Margot en fait partie indéniablement et elle vous donne rendez-
vous à la fin de l’année au marché de Noël de notre beau village.

Par Myriam D’Arville
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La parole aux Roinvillois

état civil

Décès :
-Madame Joséphine Francine Marie SAVY épouse BUA décédée le 16 janvier 2021
-Monsieur Pierre Gaston Camille BERGER décédé le 17 janvier 2021
-Madame Liliane BIGOT épouse GITTON décédée le 17 janvier 2021
-Monsieur Bernard Marie Jacques SCHVARTZ décédé le 21 janvier 2021
-Monsieur Jean Gaston Maurice BESSON décédé le 20 janvier 2021
-Madame Liliane Marie Mathilde Bernadette HARDY épouse LEONARD décédée le 20 janvier 2021
-Monsieur Robert André LE FLOCHMOËN décédé le 17 janvier 2021
-Monsieur Gérard Serge Edouard LECONTE décédé le 19 janvier 2021
-Madame Ginette Bathilde TUFFIN épouse VANHAELEWYN décédée le 25 janvier 2021
-Madame Josette Huguette Marie REBINDAINE épouse LAIGNEAU décédée le 26 janvier 2021
-Madame Germaine Jeanne TERRIER épouse MASCIO décédée le 25 janvier 2021
-Madame Josette Micheline JARRIGE épouse POMMEREAU décédée le 27 janvier 2021
-Madame Mauricette Jeannine Pierrette PICHON épouse MOUTAILLER décédée le 27 janvier 2021
-Madame Fernande Marcelle TONNEL épouse DEROUBAIX décédée le 24 janvier 2021
-Madame Ginette Emilie Joséphine DESCHODT épouse BRUNET décédée le 26 janvier 2021
-Madame Maria Marguerite DESILES épouse VIVET décédée le 26 janvier 2021
-Madame Mireille Clothilde Philomène MOISAN épouse FRANGEUL décédée le 28 janvier 2021
-Madame Anne Irène PAILLAT épouse MARCQ décédée le 29 janvier 2021
-Madame Jacqueline Henriette Denise THEBAUD épouse VILLENEUVE décédée le 30 janvier 2021
-Monsieur Jean Claude Albert TESSIER décédé le 30 janvier 2021

Si vous souhaitez vous exprimer publiquement sur un sujet qui vous tient à cœur, n’hésitez pas à l’adresser à la mairie 
avant le 23 février. 

Pour rappel, les textes publiés dans cette rubrique n’engagent que leurs auteurs et ne peuvent être considérés comme 
reflétant les positions de la mairie.

Monsieur le Maire,

En réponse à l’article paru dans le journal municipal de janvier et suite à votre demande d’avis auprès de la population, 
je vous fais part de mon opposition au projet d’extension du magasin Aldi.

-  Cette extension ne répond pas aux besoins des Roinvillois. 
Une seconde surface commerciale s’est ouverte en 2017 avec le magasin Lidl. Deux grandes surfaces pour une 
population de 1300 habitants c’est plus que suffisant !

- Ce projet est basé uniquement sur le désir d’Aldi de soutenir la concurrence de Lidl. Leur mutuelle stratégie 
économique ne doit pas être supportée par les habitants.

- Créer une surface commerciale de 1000 m² au cœur de notre beau village serait une hérésie architecturale au vue 
des magnifiques bâtiments historiques à proximité : l’église classée, le petit château Louis XIII et ses anciennes 
demeures. 

- Nous pouvons saisir l’opportunité des fermetures de la boulangerie et du restaurant pour soutenir l’économie de 
proximité avec l’accueil des petits producteurs locaux (coopérative, magasin partagé…). La crise sanitaire que nous 
traversons montre l’importance des circuits courts.

- Nous pouvons aussi accueillir d’autres secteurs d’activités comme un magasin de vente et réparation de cycles. La 
demande est exponentielle sur tout le territoire.
Pour conclure, pourquoi ne pas saisir aussi l’occasion de ces changements pour repenser l’aménagement de ce triste 
parking bitumé en ajoutant arbres, fleurs et quelques jolis coins de verdure ?

Je vous remercie de l’attention que vous porterez à mon courrier, je reste à votre disposition pour en discuter. La 
bibliothèque en ligne !

Bien cordialement,
            Catherine Delcourt

Projet d’extension du magasin Aldi
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VOUS ÊTES
INVITÉS...

Un événement 

100% digital

Particuliers
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Réunion Publique
100%virtuelle
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Venez chatter avec les opérateurs de services, Essonne Numérique et Covage !

Intervention à 19h du Président d’Essonne Numérique et du Conseil Départemental,
François DUROVRAY et de votre Président d’Intercommunalité, Patrick IMBERT

Rendez-vous le :

Lundi 1er mars 2021
18h00-20h30

www.covage.com

sur
www.essonnenumerique.com/reunion-publique-01032021 

FIBRE OPTIQUE
Toutes les réponses pour votre accès à la fibre : Éligibilité / Opérateurs

Raccordement / Abonnements / Démarches administratives / Usages / Etc.

Flashez-moi !

Mardi 2 Mars 2021
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Pour un article en mars roinville.infos@mairie-roinville.fr avant le 20 février

Vous souhaitez avoir votre publicité ici ?

Veuillez contacter la mairie de Roinville au 01 64 59 72 82


